

deras ganas.

sin el empeño puesto en la lucha no se hubieran conseguido. Hubo también tantos de bella factura y no exentos de técnica que demostraron las enormes posibilidades de este equipo, cuyo promedio de edad son 19 años. Si trabajan con la ilusión y la fe que hoy han derrochado.

EL PUBLICO, QUE ESTUVO EXTRAORDINARIO, APOYO Y VIBRO CON SU EQUIPO

Creemos que éste es el camino, porque la juventud del equipo y bisoñez de la mayoría de sus componentes en estas

lides, necesitan del apoyo incondicional de sus seguidores.

En el capítulo de destacados debemos mencionar a todo el equipo, del primero al último, por su entusiasmo y entrega, sobresaliendo Escudero en ataque, que rayó a gran altura. Pulg, que estuvo muy agresivo en defensa y marcó cinco tantos. Solabarrieta que estuvo hecho un jabato en la defensa durante todo el partido. Castellví, que a pesar de recibir un terrible golpe en la nariz, cuando estuvo en la pista su brazo fue siempre temible, y Alvaro, que en su presentación también trabajó en defensa con una técnica digna de admirar.

Granollers: Félix Cid (Avellaneda), Laorden (5, uno de penalty), Castellví (5, uno de penalty), Alvaro (1), Prat (1), Escudero (5), Solabarrieta (4), Alvarez (2), Jordá (2), Puig (5) y Ventura I (2).

Bidasoa: Garmendia (Villafranca, Artuzamunoa (1), Sagarzazu (4, uno de penalty), Vicente (5), Salcedo 2 de penalty), Arreche (2 de penalty), Aristi (2), Hernández (7, 1 de penalty), Solís, Alvarez y Emeraldi.

Arbitros, Colmenero y Hepola, de Valladolid, que estuvieron regular.

Interino



FUTBOL 3ª Categoría Regional

LLISSÀ DE VALL, 1 AT. DEL VALLÉS, 1

Partido emocionante hasta el final, debido al resultado que reflejaba el marcador, pues ninguno de los dos contendientes se entregaba, poniendo sobre el terreno de juego todo lo que tenían para no salir derrotados, y así fue pues con el empate tuvieron que conformarse y repartirse los dos puntos en juego como buenos amigos.

Ligera alegría por el cuadro visitante y no tanto para los locales, que parece en su terreno no encuentran el camino de la victoria.

El At. del Vallés ha jugado su partido de contragolpe encerrándose en varias fases del partido en su área, y no precisamente por cuestión de tácticas, sino por la presión a que estaba sometido, ya que el cuadro local apretaba fuerte y obligaba a replegarse, pero la buena actuación del guardameta Fortuny y el coraje de la defensa, especialmente el joven Navío, han hecho que se pudiera aguantar un resultado que hasta el final nada claro se veía.

Hemos podido observar que la defensa del At. Vallés, tras la ausencia del veterano Parra, por lesión, está bastante sólida, según han demostrado hoy en Llíssà de Vall: lástima que el joven jugador Garcés tenga un carácter un tanto incorregible, prescindiendo en muchas ocasiones de la buena orientación que sus compañeros le dirigen, incluso en casos de su propio entrenador, lástima nuevamente, ya que por sus cualidades y buenas maneras podría el día de mañana destacar y pasar a categorías superiores.

Los goles fueron conseguidos en el m. 15 por Noguera, a pase de Cuenca, 1-0; y en el m. 19 del segundo tiempo, por Ortega, burlando la salida del guardameta local, 1-1.

El árbitro del encuentro estuvo desafortunado por ambos lados.

Llíssà de Vall: Toful; Perea, Arimón II, Segura, Poblador, Arimón I, Reina, Kiko, Broons, Noguera, Cuenca y Ortega.

At. Vallés: Fortuny; Jiménez, Garcés, Navío, Pichurri, Pertíñez, Castellsagué, Roqueta, Lari (Tejedor), Ortega y Reche.

CRONISTA

FUTBOL 2ª División Juvenil

AT. DEL VALLÉS, 0 CARDEDEU, 2

Partido muy equilibrado de fuerzas, a pesar del claro resultado logrado por el Cardedeu. Hay que aceptar la victoria conseguida por el cuadro visitante, ya que ha demostrado tener un buen conjunto, no obstante el At. Vallés ha tenido el santo de espaldas en esta confrontación, pues si tenemos en cuenta los dos penaltys con que ha sido castigado el Cardedeu y que han sido malogrados al lanzarlos fuera ambos por el Atlético, además en otra jugada y a portero batido, se lanzó el balón al larguero.

En resumen, dos equipos potentes venciendo el que ha sabido aprovechar mejor las ocasiones pero la impresión que hemos sacado de ambos equipos es de que darán mucha guerra en este torneo recién comenzado.

Minuto 20, del primer tiempo es zancallideado Saborit dentro del área que el propio jugador lanza fuera.

En el segundo tiempo, a los 5 m., jugada personal de Montasell que marca el 0-1.

Minuto 12. Polls, a la salida de un córner y en un barullo, marca el 0-2.

Minuto 22. Nuevo penalty dentro del área visitante, al sacar con la mano el balón un defensor, cuando se cantaba el gol, lanza Francisco y otra vez fuera.

El At. Vallés, lanzado de lleno al ataque sin conseguir ningún fruto, y así hasta el final.

Arbitro del encuentro el Sr. Del Pozo, que se le podría calificar con un sobresaliente.

AT. VALLES: Carrillo; Francisco, Manolo, Juan; Mesas, Juste; Reche, Corbinos, Herrero, David y Saborit.

CARDEDEU: Ballús; Duarte, Carbonell, Montasell; Mir, Cabot; Placencia, Gutiérrez, Mora, Polls y Torruella.

CRONISTA